

BAB 5

KESIMPULAN & SARAN

5.1. Kesimpulan

Dilakukannya penelitian ini untuk mengetahui hasil pengujian analisis linear berganda mengenai apakah variabel-variabel independent seperti penerimaan pajak dan juga tingkat inflasi dapat berpengaruh terhadap variabel dependen yaitu pertumbuhan ekonomi di Indonesia. Hasil dari hipotesis penelitian ini adalah variabel penerimaan pajak tidak memiliki pengaruh terhadap variabel pertumbuhan ekonomi di Indonesia, sedangkan untuk variabel tingkat inflasi memiliki pengaruh negatif (-) terhadap variabel pertumbuhan ekonomi di Indonesia.

Berdasarkan hasil uji parsial atau uji t dikatakan jika variabel penerimaan pajak tidak berpengaruh terhadap variabel pertumbuhan ekonomi di Indonesia, hal tersebut bisa terjadi dikarenakan apabila kita berkaca pada data pertumbuhan ekonomi selama periode dari tahun 2011 hingga tahun 2020 atau 10 tahun terakhir, angka persentase pertumbuhan ekonomi cenderung semakin menurun dan bahkan untuk tahun 2020 sendiri angka pertumbuhan ekonomi menyentuh angka -2,07%. Penerimaan pajak cenderung mengalami fluktuasi nilai pada setiap tahunnya, sedangkan untuk pertumbuhan ekonomi nilainya cenderung mengalami penurunan yang artinya dimana terdapat tahun bahwa penerimaan pajaknya meningkat dari tahun sebelumnya sedangkan laju pertumbuhan ekonomi pada tahun tersebut malah mengalami penurunan nilai sehingga dapat disimpulkan jika penerimaan pajak tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia.

Lalu untuk variabel tingkat inflasi berdasarkan hasil uji t membuktikan jika tingkat inflasi merupakan variabel yang dapat mempengaruhi pertumbuhan ekonomi di Indonesia secara signifikan. Berdasarkan hasil yang didapati tersebut bisa disimpulkan apabila jika tingkat inflasi mengalami kenaikan atau pertumbuhan nilai maka dapat menggerus pertumbuhan ekonomi di Indonesia.

Hal itu akan menyebabkan dampak negatif yang diantaranya harga-harga barang produksi atau jasa akan semakin melambung tinggi, dan apabila dilihat dari sisi makro ekonomi, tingkat inflasi yang tinggi pada suatu negara dapat menyebabkan daya saing negara tersebut terhadap negara lain akan berkurang.

5.2. Saran

Berdasarkan keterbatasan-keterbatasan yang ada dalam penelitian ini, peneliti memberikan beberapa masukan untuk peneliti selanjutnya yang ingin melakukan terkait topik ini yaitu:

- a. Untuk penelitian selanjutnya mengenai topik ini dapat memperhatikan variabel-variabel lain diluar variabel pada penelitian ini yang juga memiliki pengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia contohnya seperti tingkat pengangguran, tingkat kemiskinan, dan juga modal bruto. Ini diharapkan juga dapat memperjelas secara rinci seberapa besar pengaruh variabel-variabel independent antara satu sama lain terhadap variabel dependen yang digunakan dalam penelitian ini.
- b. Dari hasil penelitian ini bagi pemerintah dapat dijadikan sebagai acuan untuk dapat mengembangkan lagi peraturan perpajakan dan juga membenahi kembali sistem perpajakannya agar masyarakat pun taat dalam membayarkan pajaknya. Lalu disatu sisi pemerintah juga perlu mengawasi dan mempertimbangkan langkah-langkah yang mereka ambil yang beresiko dapat menyebabkan terjadinya inflasi yang tinggi dikemudian hari.